

## MONT-SAINT-MARTIN

# Les résidents de La Clairière, des seniors engagés



**Les résidents de La clairière nominés seniors engagés ont reçu leur trophée et le diplôme par Nathalie Del Messier.** Photo RL

La solidarité n'est pas un vain mot à l'Ehpad La Clairière de Mont-Saint-Martin. Particulièrement touchés par la première vague épidémique, les 94 résidents ont bénéficié de la solidarité du territoire. Il leur paraissait tout naturel de participer à un projet faisant la part belle aux initiatives solidaires. Ils se sont donc impliqués dans l'aide envers les étudiants de l'IUT de Longwy. Dans ce projet baptisé « Miam Distribution », le personnel de La Clairière et le groupe de produits alimentaire et d'hygiène « Transgourmet » se sont impliqués en juin 2021. Chaque jeudi, une vingtaine d'étudiants venaient chercher leur panier personnalisé

par un mot laissé par les résidents, contenant des produits d'hygiène et de cosmétiques. Ces moments d'échanges intergénérationnels ont forgé un lien social auprès des étudiants fragilisés par la crise sanitaire. Ce projet a été récompensé par un trophée « spécial coup de cœur », dans le cadre du concours MDRS (maison de retraite sélection) où les résidents de La clairière ont été nominés seniors engagés.

Ce trophée et le diplôme leur ont été remis par Nathalie Del Messier, directrice de l'établissement, en présence de Sophie Righini, coordinatrice de l'animation et de la vie sociale au sein de groupe SOS seniors.